

Ressort: Entertainment

Kim Kardashian fühlt sich wohl in ihrem Körper

Los Angeles, 07.10.2013, 12:39 Uhr

GDN - Der Reality-TV-Star Kim Kardashian fühlt sich nach der Geburt ihrer Tochter North West im Juni wohl in ihrem Körper. "Sie muss noch etwas trainieren, um die Schwangerschaftspfunde ganz loszuwerden, aber sie ist sehr zuversichtlich", wusste ein Freund von Kardashian dem "People"-Magazin zu berichten.

"Sie fühlt sich richtig wohl." Der Freund der 32-Jährigen, der US-Rapper Kanye West, stehe hinter Kardashian, damit sich der Reality-TV-Star beim Abnehmen Zeit lassen könne. "Kanye gibt ihr ein gutes Gefühl. Er macht Kim ständig Komplimente", so der Nahestehende weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-23023/kim-kardashian-fuehlt-sich-wohl-in-ihrem-koerper.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com